

## NOTA DE PRENSA

### **CONGRESISTA ROGELIO CANCHES GUZMÁN ES ELEGIDO PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES**

Hoy 15 de agosto en la Sala Bolognesi del Congreso de la República el Congresista Rogelio Canches Guzmán es elegido Presidente de la Comisión de Transportes y Comunicaciones para el período anual 2012 – 2013.

La elección de la Mesa Directiva fue aprobada por unanimidad, como Presidente Rogelio Canches Guzmán, como Vice-Presidente Wuilliam Monterola Obregú y como Secretaria María López Córdova.

Luego de su elección, el congresista Canches agradeció el voto de confianza y anunció que se continuará con el trabajo de su antecesor, el Presidente del Congreso, Víctor Isla Rojas. Pidió a los integrantes de la Comisión de Transportes a consensuar proyectos de ley en beneficio del país.

Además, dijo que el próximo martes a las 8:00 de la mañana acudirá al Congreso de la República el Ministro de Transportes y Comunicaciones, Carlos Paredes Rodríguez, a fin de que informe el proceso de renovación del Contrato de Telefónica Móvil con la Empresa Telefónica. El Pedido fue aprobado por unanimidad.

En el desarrollo de la Sesión de instalación de la Comisión de Transportes y Comunicaciones los parlamentarios de diversas bancadas coincidieron en destacar la importancia de la infraestructura en Transportes y Comunicaciones para el desarrollo del país y la inclusión social.

Lima, 15 de agosto del 2012

Agradeciendo su gentil difusión.